
 

 

 
Thema: Entwicklung bei den Krankenständen 
Ratsfrau Hartmann erinnert an einen Beschluss des Hauptausschusses, demzufolge dem 
Hauptausschuss über die Entwicklung bei den Krankenständen, die entsprechenden Maß-
nahmen und deren Wirkungen zu berichten ist. 
 
Anmerkung der Protokollführung: ggf. ist der Beschluss vom 13.08.2013 zu TOP 38.1 Perso-
nalbericht 2012 gemeint – eine konkrete Berichtspflicht ist dem allerdings nicht zu entneh-
men. 
 
Ratsherr Hahn weist auf TOP 8. der Sitzung des Sozial- und Gesundheitsausschusses am 
06.05.2015 (Bericht der Gesundheitsmanagerin) hin. 
Es wird vereinbart, diesen Bericht allen Ratsmitgliedern zur Verfügung zu stellen. 
 
 
 
Thema: Tagesordnung Hauptausschuss 
Ratsherr Kühl kritisiert, dass er als Vorsitzender des Hauptausschusses zwar dessen Tages-
ordnung festzulegen habe, dass die Verwaltung ihm den entsprechenden Vorschlag aber 
quasi erst unmittelbar vor der Ladungsfrist unterbreitet, ohne dabei die dazugehörigen Un-
terlagen zur Verfügung stellen zu können. Infolgedessen sei es ihm gar nicht möglich, sich 
mit den anstehenden Tagesordnungspunkten zu befassen. 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras sagt zu, die verwaltungsinternen Abläufe zu optimieren 
und die Vorlaufzeit zu verlängern, damit die Unterlagen entsprechend frühzeitig vorgelegt 
werden können. 
 
 


